

JOSEPH-MÜLLER-SCHULE GROß DÜNGEN

Die Schulentlassung 1974 war dieses Jahr ein willkommener Anlass, um wieder zu einem Klassentreffen einzuladen und direkt mit der Organisation zu beginnen. Viele Klassenkameradinnen und -kameraden konnten für Vicente und Annegret unterstützend Adressen und Telefonnummern ermitteln, so dass es am 7. September zu einem fröhlichen Wiedersehen

mit herzlichen Umarmungen bei Kaffee und selbstgebackenem Kuchen in der Joseph-Müller-Schule in Groß Düngen kam. Über die Teilnahme des ehemaligen Lehrers, Reinhard Nipp, haben sich alle riesig gefreut. Er hatte sogar sein kleines Zensurenbuch dabei und gab auf persönliche Nachfrage gerne Auskunft. Nach drei Stunden Austausch von alten Erinne-

rungen in den altvertrauten Räumen ging es weiter in das Restaurant Alexandros. Dort gab es ein Buffet und es wurde noch bis spät in den Abend erzählt und gelacht. Es war für alle ein unvergesslicher Tag. Alle Ehemaligen, die nicht dabei sein konnten oder wollten, haben viel versäumt. Hoffentlich sind sie beim nächsten Mal im Jahr 2029 wieder dabei.



Die Wiedersehensfreude beim Klassentreffen in der Joseph-Müller-Schule in Groß Düngen ist bei den Ehemaligen groß.